



Großarl - vielfältiges Salzburger Land

Vieles spricht für eine Reise ins Salzburger Land: abwechslungsreiche Landschaften und die vielfältigen Möglichkeiten, Neues kennenzulernen. Kommen Sie mit und überzeugen sich selbst.



1.Tag: Anreise Großarl

Ihre Urlaubsreise beginnt in der Morgendämmerung. An München und Salzburg vorbei erreichen Sie Ihre Urlaubsregion, das Großarl. Im gemütlichen, familiär geführten Hotel „Egger“ beziehen Sie Ihre Zimmer. In dem komfortabel ausgestatteten Haus wird sich noch persönlich um den Gast gekümmert! Denn es sind die kleinen Dinge wie persönliche Betreuung durch die Wirtsleute, Atmosphäre und Menschlichkeit, die den großen Unterschied zu anonymer Massenabfertigung ausmachen. Beste Voraussetzungen also für erholsame und unvergessliche Urlaubstage.

2.Tag: Großarl - Kleinarl

Am heutigen Tag soll es etwas gemütlicher zugehen. Zunächst erkunden Sie im Rahmen einer Infofahrt entlang des Großarl Ihre unmittelbare Urlaubsregion. Ein Ausflug zum Jägersee am Ende des Kleinartals darf in keinem Sommerurlaub fehlen! Zu dieser Jahreszeit zeigt sich der Gebirgssee von seiner schönsten Seite - die Blumenwiesen blühen in wunderschönen Farben, der smaragdgrüne See ist klar und glänzt in der Sommersonne, die ihn umgebenden Berge spiegeln sich auf der Oberfläche.

3. Tag: Salzkammergut mit Bad Ischl und St. Wolfgang

Am Vormittag wandeln Sie auf den Spuren von Kaiser Franz Josef. Entdecken Sie bei einem gemütlichen Bummel die Schönheiten von Bad Ischl, hier besteht die Möglichkeit die Kaiservilla zu besuchen. Weiter geht es zum Wolfgangsee. In St. Wolfgang können Sie im berühmten „Weißen Rössl“ einkehren und den Ort kennenlernen. Wie wäre es mit einer Schiffahrt auf dem Wolfgangsee (gegen Aufpreis).



4.Tag: Panoramafahrt Hochkönig

Panoramafahrt um die Dientener Berge. Am Zeller See vorbei führt die Fahrt am Fuße des majestätischen Hochkönigs entlang. Erfreuen Sie sich an den Wundern, die Mutter Natur geschaffen hat.

5.Tag: Ein Tag auf der Alm

Mit dem „Egger Express“ geht's heute hinauf auf die Alm. Nirgends sonst im Salzburger Land gibt es ein Tal, in dem die Bewirtschaftung der Hochalmen so gepflegt wird, wie im Großarl. Die Senner und Sennerinnen der Almhütten freuen sich darauf, Sie mit einer deftigen Jause verwöhnen zu dürfen. Auf der Speisekarte stehen frische Almbutter und hausgemachter Käse, selbstgebackenes Brot und natürlich das berühmte Stampel Schnaps. Dabei kann man den Kühen beim Weiden zusehen und die Stille genießen.

6.Tag: Heimreise

Leider heißt es Abschied nehmen vom Großarl. Mit vielen schönen Urlaubserinnerungen im Gepäck treten Sie nach dem Frühstück die Heimreise an.

30.05. – 04.06.2023

Leistungen

- Fahrt im modernen, Reisebus
- alle ausgeschriebenen Ausflugsfahrten
- 5 x Übernachtung im 3*Hotel Egger / Großarl
- alle Zimmer mit DU/WC, Fön, Telefon, TV
- Begrüßungsgetränk
- 5 x Frühstücksbuffet
- 5 x Abendessen als 3-4 Gang Wahl Menü mit Salatbuffet, Wähl Dessert und kleiner Käseplatte
- kostenlose Benutzung des Hallenbades und Saunabereichs
- 3 x Reiseleitung
- Fahrt mit dem Egger Express auf die Alm und zurück
- Straßengebühr
- Insolvenzversicherung

Preis pro Person inklusive aller Leistungen 643,-€

Einzelzimmer pro Nacht: 19,-€

Kinderermäßigung bis 12 Jahre im Zimmer der Eltern 20% vom Fahrpreis

Kur-/Ortstaxe ist vor Ort zu entrichten! **Stornostaffel E**

Programmänderungen vorbehalten!

Diese Reise ist für Personen mit eingeschränkter Mobilität nicht geeignet!